

## 青島日本人会 2024 年度総会質疑応答

2024 年 4 月 13 日（土）16 時から

於：クラウンプラザ 3 階会議室

### 会員より以下質問及び要望あり

1. 3 月 23-24 日のジャパンフェスティバル及び日中平和友好条約締結 45 周年記念の植樹祭は青島日本国際客庁（日本国際ハブ）というところで無事行うことができたと聞いているがこの施設はどのようなものか？また、今後どのように付き合っていくのか？

（吉川理事）

青島日本国際ハブは 2020 年より運用が開始されている日本とのビジネス交流促進を主目的とする青島市政府の施設である。今回、実施会場を探す中で日本と地域との交流促進の場として適切という結論になり、ここが会場となった。この施設は、これ以外でも日中間経済交流イベントの会場となってきた実績があり、都度の検討ではあるが、今後も同様の交流活動において開催地となることはあり得ると考えている。

2. 現在商工会セミナーは個人会員には案内されないが、これを個人会員にも案内してほしい。

5 月 14 日理事会での結論

今後はセミナーについて個人会員にも案内し、また参加を認める。ただし、個人会員の資格については今までより厳格に審査する。企業会員として入会が可能にもかかわらず、個人会員を希望する場合、これを認めない。ただし、すでにその条件で個人会員として入会している場合は、この限りではない。

3. 現在商工会は四つの部会に分かれているが、これを設定した 2002 年に比べ、会員の構成は大きく変わっており、製造業が減少している。より円滑に各部会が活動できるよう、部会の構成を再検討してはどうか？

5 月 14 日理事会での結論

各部会の枠組みは変えずに、それぞれがもっと活発に活動できる方法を考えたい。そのために、異業種の連携も強める必要があると思うため、今後は各部会のイベントを会員全員に案内することとした。

以 上